

交差点付近 道路横断中の高校生はねられ死亡

2015年03月09日 10時37分

7日午後9時40分ごろ、佐賀県の国道で、自転車に乗って道路を横断していた高校2年の男子生徒(16)が乗用車にはねられ、全身を強く打って、約17時間後に搬送先の病院で死亡した。警察によると、現場は国道が交わる交差点付近。生徒は帰宅途中とみられ、横断歩道近くを渡っていたところ、左から走ってきた乗用車にはねられた。事故原因を調べている。

◆スリップ事故防止のポイント◆

- 対向車とすれ違うときや、カーブの手前では、**早めにスピードダウン!**
- 直前での強いブレーキは、**スリップの危険!**
- 車間距離は**長め**にとって、運転に**余裕を!**
- 無理な**追越し**は、絶対に**しない!**

- ・市街地、交差点付近の凍結路面で追突、衝突
- ・慣れにより、路面のすべりやすさを忘れてスリップ
- ・交差点付近は、雪山で見通しも悪くなり、出会い頭の衝突や歩行者との事故

バック時は 降りて確認 乗っても確認

追突、玉突き事故を防ぐ 交差点手前で止まる時は車1台分のスペースを空けて止まる

交差点 「右左確認/よ~し!」

- ◆左折時は、**死角**を認識し、安全確認
- ◆右折時は、**対向車**だけでなく、**横断歩行者**にも注意

自宅を**出る前**、会社を**出る前**、**後方確認・周囲の確認**

赤信号交差点、停止寸前の車両に追突事故注意

根室 車スリップ…よけようとワゴン車が中央分離帯に衝突

2015.3.9 12:54

9日午前6時35分ごろ、根室市東梅の国道44号で、乗用車とワゴン車の事故があり、計7人が病院へ搬送された。1人が重傷を負い、残る6人は軽傷のもよう。根室署によると、凍結した路面で乗用車がスリップし、それを避けようとしたワゴン車が中央分離帯に衝突した。

交差点付近 タクシーにはねられ右側から横断の男性死亡

(2015年3月07日13:57)

7日午前4時前、神奈川県にある交差点付近で、タクシーが道路を横断していた男性をはねる事故がありました。はねられた男性は死亡しました。警察によりますと、道路を直進してきたタクシーが交差点を通りすぎたところで、右側から歩いて横断してきた男性をはねたということで、警察は、過失運転致死の疑いで、タクシーを運転していた男性容疑者(66)を逮捕しました。

鬼ごっこをしていの小1男児 車にはねられ死亡

2015年3月8日(日)17時42分

8日午後1時前、東京都の路上で、鬼ごっこをして遊んでいた小学1年の男の子が車にはねられ、死亡しました。警視庁は、車を運転していた男性容疑者(37)を過失運転傷害の疑いで現行犯逮捕しました。取り調べに対し「ぶつかったことに間違いない」と容疑を認めています

ハンドルを切ったトラックが横転、衝突

自損事故の車に追突事故、車4台絡む事故

2015.3.10 01:03

9日午後10時15分ごろ、茨城県の常磐自動車道で、自損事故を起こした乗用車に後続車が追突するなど計4台が絡む事故があり、乗っていた男女6人のうち5人が搬送された。自損事故を起こした乗用車が追い越し車線に横向きに停止し、後続の乗用車が追突した。その後、乗用車を避けようとハンドルを切ったトラックが横転し、別の乗用車に衝突したとみられる。